

## Message de la Ligue des Droits de l'Homme à l'occasion des 30 ans de l'ANAFE

La Ligue des Droits de l'Homme est fière de se compter parmi les membres fondateurs de l'ANAFE ! En effet au-delà de son travail exemplaire aux frontières, travail qui sera évoqué et étudié le 28 février, l'ANAFE est remarquable à bien d'autres égards : en d'autres termes, l'ANAFE, qu'est-ce que c'est AUSSI ?

- C'est un collectif d'associations qui marche sur ses deux pieds, c'est-à-dire qu'il allie de façon féconde et efficace le travail de terrain et celui du plaidoyer ;
- C'est une formidable école de formation militante : on retrouve des « anciens » de l'ANAFE dans de nombreuses associations et institutions qui luttent pour les droits des étrangers ;
- C'est enfin un état d'esprit qui conjugue enthousiasme militant et bienveillance, permettant à ses militant.es de faire face avec détermination aux drames auxquels ils et elles sont quotidiennement confronté.es.

Quand nos pays ferment leurs frontières, quand les droits des plus vulnérables sont bafoués, nous avons plus que jamais besoin d'associations, qui, comme l'ANAFE, se battent pour le respect des droits fondamentaux.

Malik Salemkour

Président